

## EIBAR / La biblioteca de Portalea lleva una pequeña parte de sus fondos a la feria del libro en Unzaga

La biblioteca Juan San Martin de Portalea participa también en la feria del libro que durante estos días permanece instalada en la plaza de Unzaga. El servicio municipal ha aprovechado el stand que siempre coloca el Ayuntamiento de Eibar en este certamen para mostrar al público las diferentes ofertas que pone a disposición de los lectores. De esta forma, la biblioteca ha trasladado a la plaza de Unzaga una parte de sus fondos bibliográficos para ponerlos a la muestra y los lectores, socios de la instalación municipal, podrán tomar estos volúmenes en préstamo, del mismo modo que si se acude al recinto de Portalea. También en el puesto del Ayuntamiento se puede formalizar el trámite para hacerse socio de la biblioteca.

Responsables del servicio municipal han explicado que esta iniciativa forma parte del conjunto de actuaciones que se llevan a cabo a lo largo del año para tratar de atraer a Portalea y al mundo de los libros a nuevos lectores. A veces el recinto de Juan San Martín organiza actividades en Portalea, pero otras veces la biblioteca sale de su espacio para trasladarse a lugares como la piscina descubierta de Ipurua o las secciones de pediatría de los ambulatorios.